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AMLO ANUNCIA QUE EN ABRIL DEFINIRÁ COOPERACIÓN CON AGENCIAS DE EU EN MATERIA DE SEGURIDAD 

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que en abril próximo, en Washington, su gobierno 

definirá cómo mantendrá la cooperación con las agencias de inteligencia de Estados Unidos como la CIA, DEA 

y FBI.“Próximamente va a haber una reunión en Washington, va el comité de seguridad a eso, a la Casa Blanca, 

y acordamos eso para seguir trabajando de manera conjunta y resolver como se tiene que seguir manteniendo 

la relación con las agencias de Estados Unidos”, dijo. Recordó que el pasado 10 de marzo, autoridades mexicanas se reunieron 

con la asesora de seguridad nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, y nombró a la secretaria de Seguridad, 

Rosa Isela Rodríguez como su enlace, pues las dos funcionarías van a trabajar de manera conjunta. Estaremos atentos.  

RICARDO MONREAL EMPUJA INICIATIVA PARA PREVENIR Y ERRADICAR VIOLENCIA OBSTÉTRICA  

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, siempre se maniene activo no sólo para cristalizar sus 

aspiraciones, sino en sus tareas legislativas y esta vez  presentó una iniciativa de ley para prevenir la violencia 

obstétrica y ampliar el marco de protección de los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres. La propuesta 

reforma la Ley General de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, define la violencia obstétrica como 

toda acción u omisión ejercida dentro de la esfera de atención médica por el personal de salud consistente en la manipulación, 

desinformación intencionada, abuso de medicación, patologización de procesos naturales, imposición de tratamientos médicos y 

la utilización de estos cuando es innecesario. Además, plantea especificar las conductas que constituyen violencia obstétrica, tales 

como el maltrato físico y psicológico, la falta de atención oportuna de las emergencias obstétricas, los actos de humillación, abuso 

verbal e insultos.También, la ejecución de cesáreas injustificadas y sin el consentimiento expreso e informado de la mujer, así 

como la realización de procedimientos autoritarios para imponer un método anticonceptivo u obstaculizar el apego inmediato de la 

niña o niño con la madre, sin causa médica justificada, entre otras. El presidente de la Junta de Coordinación Política, propone 

incorporar a la Ley General de Salud que toda mujer embarazada tendrá derecho a un trato digno y con perspectiva intercultural 

en los servicios de salud y atención médica, así como libre de violencia obstétrica. Explica que la violencia obstétrica se manifiesta 

durante la atención del embarazo, parto y postparto y consiste en cualquier acción u omisión por parte del personal de salud que 

cause un daño físico o psicológico en la mujer en esas etapas. Detalla que esta conducta se caracteriza por la falta de acceso a 

servicios de salud reproductiva, un trato cruel, inhumano y humillante y el abuso de medicaciones o tratamientos innecesarias, lo 

que menoscaba el derecho de las mujeres a decidir de manera libre e informada respecto de sus procesos reproductivos. 

Importante propuesta pues según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en México 3 de cada 10 mujeres 

han sido víctimas de maltrato o alguna forma de violencia en la atención obstétrica, provocándoles daño físico e incluso psicológico. 

Por lo pronto el legislador se alista para iniciar esta semana con los acuerdos para elegir a los comisionados del Inai y en este 

sentido se comprometió a que el Senado actuará con prontitud y responsabilidad, para que el INAI siga operando con eficiencia y 

normalidad. Estaremos atentos. 

IGNACIO MIER CONFÍA EN QUE ANTES DE SEMANA SANTA SE DICTAMINE LEY DE AVIACIÓN CIVIL PARA CABOTAJE 

 El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velzco ya se alista para lograr los consensos 

necesarios entre los legisladores las Comisiones de Economía, Infraestructura y Comunicaciones en San Lázaro 

a fin de que lo antes posible se dictamine la iniciativa en materia de aviación civil antes de que inicie la Semana 
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Santa. El líder morenista expresó que la iniciativa que reforma la Ley de Aviación Civil y la Ley de Aeropuertos busca incorporar 

acciones correspondientes para recuperar la categoría 1 por parte de la Administración Federal de Aviación por ello les urge 

sacarla adelante. Además, continuó, se pretende que el Estado cuente con una aerolínea, y adicionar el artículo 17 Ter en materia 

de cabotaje. Mier adelantó que se analiza la posibilidad de dictaminar por separado algunos de los elementos de la iniciativa. 

MIGUEL ÁNGEL MANCERA ANUNCIA QUE MAÑANA SE REUNIRÁ LA JUCOPO PARA DEFINIR PROCEDIMIENTO PARA 

ELEGIR COMISIONADOS DEL INAI  

 Miguel Ángel Mancera Espinosa, coordinador del PRD en el Senado sigue muy activo y sobre todo pendiente 

de sus labores legislativas sobre todo ahora que se prevén días intensos y es que Mancera, reconoció que la 

sobrevivencia del INAI está en manos de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), la que tendrá que decidir 

si lanza una nueva convocatoria o “corre el lápiz” para buscar un acuerdo político para nombrar a dos nuevos 

comisionados, después del veto presidencial a Yadira Alarcón y Rafael Luna. El ex jefe de Gobierno, dijo que 

de los perfiles que ya fueron evaluados y calificados, podrían salir los nuevos comisionados, “pero esa deberá ser una decisión 

que se tome por la Junta de Coordinación Política”. Refirió que la Jucopo está citada para mañana miércoles para definir por cuál 

de los dos procedimientos se va a decantar. Consideró que el procedimiento más viable y el expedito sería el de tomar los perfiles 

que han sido evaluados y calificados, que pasaron por todo el proceso público, que es lo que exige la Constitución. Lanzar una 

convocatoria nueva, reconoció, llevaría al menos un mes o más y el INAI se quedaría sin sesionar, “porque dice su ley que cuando 

menos debe haber cinco comisionados”.  Al igual que Monreal rechazó que el aval a los nombramientos de Yadira Alarcón y 

Rafael Luna, haya sido consecuencia de un “enjuage” entre Morena y el PAN, como acusó el presidente Andrés Manuel López 

Obrador.    “No fue un enjuague , porque todos (los candidatos) cumplieron con el principio de idoneidad” y, la elección de Alarcón 

y Luna fue producto de un acuerdo político. Por su parte, el panista Damián Zepeda, recordó que la Corte, en el último de los 

casos, puede nombrar a los dos comisionados que se necesitan a través de un proceso de insaculación, si en el Senado hay una 

omisión. 

OLGA SÁNCHEZ CORDERO REPRUEBA VIOLENCIA CONTRA NORMA PIÑA EN EL ZÓCALO 

Olga Sánchez Cordero, ministra en retiro, condenó la violencia contra Norma Piña Hernández, presidente 

de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Lo anterior, después de que el sábado pasado, un 

grupo de simpatizantes del presidente Andrés Manuel López Obrador, quemaron una figura de cartón 

alusiva a la ministra Piña Hernández, en el marco del 85° aniversario de la Expropiación Petrolera, en el 

Zócalo. La expresidenta del Senado señaló: “las muestras de intolerancia hacia su persona y hacia la 

institución que representa son inadmisibles”. “Conozco a la ministra presidenta Piña desde hace 25 años, 

pues fue mi Secretaria de estudio y cuenta en la SCJN. Independientemente de esto, las muestras de 

intolerancia hacia su persona y hacia la institución que representa son inadmisibles. La violencia nunca es la respuesta”. 

VICTOR FUENTES DENUNCIA DAÑOS POR REFINERÍA DE CADEREYTA, PIDE AUDITORÍA A LA ASEA 

El senador por Nuevo León, Víctor Fuentes es, sin duda, uno de los legisladores más activos no sólo en la 

Cámara alta, sino también en su natal Nuevo León pues siempre está pendiente de los problemas de su entidad, 

ahora ante “el envenenamiento que genera la refinería de PEMEX en Cadereyta pidió la presencia del titular de 

la Agencia de Seguridad Energía y Ambiente, Ángel Carrizales López, para que se ordene con urgencia una 

profunda auditoría de los procesos y emisiones de esta empresa. Trabajaré de la mano con el Gobernador de 

Nuevo León, dijo, para que esto se realice.   

SAN LUIS POTOSÍ SERÁ SEDE DEL MUSEO NACIONAL DE CIUDADES PATRIMONIO MUNDIAL: ENRIQUE GALINDO  

Muy buenas noticias para la ciudad de San Luis Potosí y para México, pues esta será la sede del Primer 

Museo Nacional de Ciudades Patrimonio Mundial en todo el planeta, así lo anunció el presidente municipal 

Enrique Galindo quien afirmó que ni los países con más sitios protegidos por la Unesco, como Italia, Francia 

o España cuentan con un museo así. Acompañado del presidente de la Asociación Nacional de Ciudades 

Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPM), Luis Bernardo Nava, alcalde de la Ciudad de Querétaro 

Galindo Ceballos detalló que el Palacio Municipal de San Luis Potosí será la sede de este Museo y por ello ya se están gestionando 

recursos ante la Secretaría de Cultura. Además, anunció que, en julio, en la ciudad de San Luis Potosí, se realizará el Festival de 

Ciudades Patrimonio. Estaremos atentos. 
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SERGIO CÉSPEDES REFRENDA APOYO A AMLO 

Quien también manifestó su respaldo al presidente Andrés Manuel López Obrador fue el gobernador de 

Puebla, Sergio Céspedes Peregrina, pues no faltó a la convocatoria para estar el fin de semana en la marcha 

por el Día de la Expropiación Petrolera a la que convocó el mandatario. El gobernador además cumplió con el 

movimiento pues lo acompañaron al evento alrededor de 15 mil poblanos quienes refrendaron su compromiso 

con la defensa de la Soberanía Nacional. El gobernador aprovechó el encuentro con el presidente de México, Andrés Manuel 

López Obrador, para resaltar su liderazgo social en el país al calificar a López Obrador como el líder social que sacudió México, 

para abatir los privilegios de unos pocos y devolverle la dignidad a los más desprotegidos. Junto con él acudieron el titular de 

gobernación Julio Huerta; de Economía, Olivia Salomón; de Desarrollo Rural, Ana Laura Altamirano y la dirigente estatal de 

Morena, Olga Romero Garci-Crespo, entre otros. 

HÉCTOR MELESIO CUÉN, PRESENTE EN EL ZÓCALO PARA RESPALDAR A AMLO 

Quien se sumó al llamado del presidente Andrés Manuel López Obrador y estuvo en el Zócalo de la Ciudad de 

México fue el líder moral del Partido Sinaloense, Héctor Melesio Cuén Ojeda, acompañado del presidente del 

Partido Sinaloense, Víctor Antonio Corrales Burgueño quienes manifestaron su apoyo López Obrador, en la 

Conmemoración del 85 Aniversario de la Expropiación Petrolera. Cuén Ojeda celebró que la Plaza de la 

Constitución estuvo llena de simpatizantes de Morena quienes escucharon con mucha atención el discurso de la 

Secretaria de Energía de México, Rocio Nalhe y del Director de Petróleos Mexicanos Octavio Romero Oropeza, que dieron datos 

de suma importancia en el tema energético del país. “Posteriormente nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, muy 

vitoreado y querido por la gente, resaltó la importancia que tiene para los mexicanos lo acontecido hace 85 años, aquel 18 de 

marzo de 1938 cuando, el entonces Presidente de México, Lázaro Cárdenas del Río nacionalizó la industria petrolera del país que 

se convirtió en el motor de desarrollo de la economía mexicana. El sinaloense detalló que el primer mandatario también se informó 

que para el año 2024, México será autosuficiente en el tema de los combustibles. Sin duda, Cuén Ojeda dio muestra de su 

congruencia política. No lo perderemos de vista 
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